



Los Sofistas

Viernes 26 de Abril del 2024

10ºD Edición Mensual

LOS NUEVOS PENSADORES DEL SIGLO XXI.



Conoce las próximas actividades del colegio del mes de mayo.



Conoce más sobre los proyectos que se realizan en el Centro Bilingüe Vista Alegre



El IB forma a alumnos con una actitud de aprendizaje durante toda la vida equipados para progresar y marcar la diferencia.

MARZO

EVENTOS DEL COLEGIO

24-30

Semana Santa



En Semana Santa, se conmemora la pasión, muerte y resurrección de Jesucristo entre el Domingo de Ramos y el Domingo de Resurrección. Durante esta semana, los cristianos participan en actividades religiosas como procesiones, liturgias y vigiliass para recordar estos eventos. También es un período de reflexión, penitencia y renovación espiritual para muchos creyentes en todo el mundo.

30

Etnia China



Se refiere al grupo étnico predominante en China, que comprende varias etnias con diversas culturas, dialectos y tradiciones. Es un grupo étnico muy diverso y rico en historia, Las actividades que se realizan en los colegios son murales, vestimentas y dibujos .

MAYO

EVENTOS DEL COLEGIO

01

Día del trabajador



En Semana Santa, se conmemora la pasión, muerte y resurrección de Jesucristo entre el Domingo de Ramos y el Domingo de Resurrección. Durante esta semana, los cristianos participan en actividades religiosas como procesiones, liturgias y vigiliass para recordar estos eventos. También es un período de reflexión, penitencia y renovación espiritual para muchos creyentes en todo el mundo.

17

Aniversario CBVA



Las actividades que se realizan en el colegio son deportivas como correr, jugar fútbol, volibol.

30

Etnia Negra



En la etnia negra, al igual que en cualquier otra cultura, se realizan una variedad de actividades que incluyen celebraciones, rituales religiosos, prácticas culinarias, música, danza, arte, y más. Estas actividades, Las actividades que se realizan en el colegio son bailes, murales, comidas, vestimentas.

JUEGOS OLÍMPICOS



Los Juegos Olímpicos de París 2024 oficialmente conocidos como los Juegos de la XXXIII Olimpiada, está previsto que sean un evento multideportivo internacional que se llevará a cabo entre el 26 de julio y el 11 de agosto de 2024 en la ciudad de París, Francia. La capital francesa presentó oficialmente su candidatura el 23 de junio de 2015. Aunque inicialmente se planificó que la sede de los Juegos fuera seleccionada el 13 de septiembre de 2017, durante la 130.^a Sesión del Comité Olímpico Internacional (COI) en Lima, el 31 de julio de 2017, Los Ángeles —una de las dos ciudades candidatas restantes— llegó a un acuerdo con el COI para celebrar los Juegos de 2028, dejando vía libre a París para albergar el evento en 2024. Esta será la segunda ciudad (junto a Londres) en albergar tres veces los Juegos Olímpicos, tras 1900 y 1924, además estos Juegos Olímpicos marcarán el centenario de los últimos llevados a cabo en tierra parisina.



Panameños en los juegos olímpicos: Gianna Woodruff fue la primera panameña en lograr su clasificación a París 2024, lo hizo tras clasificar a las semifinales del Mundial de Atletismo 2023 en Budapest, además consiguió medalla de oro en 400 metros con vallas en los Juegos Panamericanos 2023.

¡ESTUDIANTES DESTACADOS!

Cristal Paola Carrasquilla De León



Fecha de Nacimiento	4 de junio de 2008
Edad	15 años
Tiempo en la escuela	10 años
Materias destacadas	Español, matemáticas e informática
Veces siendo cuadro de honor	He sido cuadro de honor desde 1° a 9° grado
Participación en actividades escolares	Ferias de ciencias
Coordinador(a) de algún proyecto de salón	COD DEL 10°D
Propósitos a futuro	Se enfocan en la excelencia académica, preparan a los estudiantes para el éxito en sus estudios superiores y en sus carreras profesionales
Opinión sobre la escuela	

Diego Andres Ostos González



Fecha de Nacimiento	17 de diciembre de 2007
Edad	16 años
Tiempo en la escuela	6 años en la escuela
Materias destacadas	matematicas y educacion fisica
Veces siendo cuadro de honor	2 veces
Participación en actividades escolares	desde 5to participo en carrera, torneos en la escuela, y desde 9no en el equipo de futbol de la escuela
Coordinador(a) de algún proyecto de salón	no he cordinado nada
Propósitos a futuro	poder graduarme y si dios quiere hacer lo que me gusta
Opinión sobre la escuela	la escuela es muy buena en el ambito academico, el ingles que aprendes es bueno y las enseñanzas son muy bien logradas, en el ambito de actividad fisica tambien hacen buenas actividades.

Norelis Yazmín Moreno Vergara



Fecha de Nacimiento	14 de septiembre de 2008
Edad	15
Tiempo en la escuela	Desde pre kinder
Materias destacadas	Español, Matematicas
Veces siendo cuadro de honor	Cuadro de honor casi todos los años
Participación en actividades escolares	Ninguna en especifico
Coordinador(a) de algún proyecto de salón	Coordinadora de algunos murales y ahora lo de la etnia china
Propósitos a futuro	Terminar el colegio y estudiar aviación
Opinión sobre la escuela	No tengo opinión sobre la escuela

¡ESTUDIANTES DESTACADOS!

Sarah Victoria Baules Vergara



Fecha de Nacimiento

Edad

Tiempo en la escuela

Materias destacadas

Veces siendo cuadro de honor

Participación en actividades escolares

Coordinador(a) de algún proyecto de salón

Propósitos a futuro

Opinión sobre la escuela

Nacida el 19 de Diciembre de 2008

tengo 15 años

Llevo 6 años en esta escuela

Por el momento ninguna

desde 5° hasta 8°

Corredora para el aniversario de la escuela

Coordinadora de murales

mi propósito a mi futuro es estar excelentemente

preparada y graduarme poder cumplir mis

sueños y metas tener el trabajo de mis sueños

El Centro Bilingüe Vista Alegre es una escuela que

cuando llegue me sentí muy a gusto y me

gusta su forma de estudio y las actividades dentro de la

escuela también los profesores y

compañero y amistades q puedes formar dentro de ella

es una buena escuela

Brian Josué Troestch Rodríguez Burgos



Fecha de Nacimiento

Edad

Tiempo en la escuela

Materias destacadas

Veces siendo cuadro de honor

Participación en actividades escolares

Coordinador(a) de algún proyecto de salón

Propósitos a futuro

Opinión sobre la escuela

2 de mayo del 2008

Tengo 16 años

Llevo 8 años en la escuela

Mis materias destacadas son todas

aquellas relacionadas con ciencias

naturales y sociales

2 veces

Ninguna en específico

Mi opinión es que es un colegio bastante

intrigante en sus actividades y áreas

académicas ,sus respectivos planes de

estudio son eficaces y excelentes en sus

objetivos como dar a conocer globalmente

como es tener estudiantes profesionales

¡PROYECTOS CBVA!

El colegio CBVA ha realizado diferentes proyectos de investigación, donde su fin es que el estudiante aprenda, conozca, explore nuevos momentos y desarrolle un interés sobre la actividad. Podemos mencionar algunos de estos proyectos que son

La feria del libro: En esta actividad dividen los grupos de: 11vo, 10mo, 9no, 8vo, 7mo, para poder asistir a la actividad en un orden adecuado y limpio. El estudiante explora un nuevo ambiente, desarrolla un interés por la lectura y la redacción, conoces historias o leyendas.



Semana de la robótica: Esta actividad tiene diferentes puntos como talleres de construcción, competencia de robots, charlas y conferencias, demostración de robots avanzados y mas. La Semana de la Robótica puede ser una oportunidad para involucrar a todos los estudiantes, independientemente de su género, habilidades o intereses, en actividades STEM inclusivas y equitativas, exponer a los estudiantes a la robótica desde una edad temprana puede inspirarlos a considerar carreras en campos relacionados con la tecnología, como la ingeniería, la informática o la ciencia de datos.

La feria de la ciencia: El estudiante experimenta y se sumerge en el ambiente de la ciencia, la robótica y la programación. Los estudiantes podrían diseñar y construir un robot que realice una tarea específica, como recoger objetos o seguir una línea, y programarlo para que funcione de manera autónoma.



¡PROYECTOS CBVA!

Etnia Negra: La celebración y la comprensión de la etnia negra son fundamentales para promover la diversidad, la inclusión y la equidad en la sociedad. Se realizan actividades como: Murales, exposiciones, comidas, bailes, rincones ect. Celebrar y valorar la etnia negra implica reconocer y apreciar la diversidad cultural, promover la equidad y la inclusión, combatir el racismo y la discriminación, y trabajar en solidaridad para construir un mundo más justo y equitativo para todas las personas.



La Semana de las Matemáticas



Semana de la matemática: La Semana de la Matemática es una oportunidad para celebrar y promover la importancia de las matemáticas en la educación y la vida cotidiana. Aquí hay algunas razones por lo cual es importante en los estudiantes: Fomenta la creatividad y la exploración, Inspira a los estudiantes en futuras carreras matemáticas. Sirve como una oportunidad para celebrar y promover las matemáticas como una disciplina fundamental en la educación y la vida cotidiana.



MÉRITOS DEL CENTRO BILINGÜE DE VISTA ALEGRE



La Banda del colegio (León de Judá) es uno de los méritos que tiene el colegio ya que la banda ha tenido reconocimientos a nivel nacional así como internacionales ya que eso le da un mérito al colegio.



Ciencias IB: este nuevo bachillerato que se implementó en el Colegio da muchos méritos ya que es un bachillerato nuevo e innovador y da muchas oportunidades al igual que muchos méritos al colegio.

ACTIVIDADES SOCIALES DEL CENTRO BILINGÜE VISTA ALEGRE

La Responsabilidad Social.

La responsabilidad social es asumida e integrada en las organizaciones de forma voluntaria y abarca aspectos económicos, sociales, laborales y ambientales, haciendo que asuman el compromiso del cumplimiento

El rol de los centros educativos en el marco de la responsabilidad social.

Para los centros educativos, existe un doble compromiso a la hora de embarcarse en la implantación de la Responsabilidad Social en sus acciones y en el día a día. Por una parte, existe un compromiso como organización y, por la otra, el compromiso que adoptan los educadores en su ámbito de actuación.



Actividades sociales del Centro Bilingüe Vista Alegre.

Colaboración a distintos comedores para niños y personas con bajos recursos en la comunidad.

- Con el objetivo de compartir con niños de otros colegios de la comunidad, se han brindado almuerzos a estudiantes de escuelas en la Playita de Bique, ubicado en Arraijan, acompañado de alabanzas y dando gracias a Dios por sus bendiciones.
- A su vez se han entregado juguetes para niños del comedor Sunamita del Pastor Roque Barceló, donde por mas de 10 años el CBVA ha apoyado asistiendo a mas de 400 niños y niñas.
- En este mismo orden de ideas, cada año el CBVA hace entrega de canastillas a futuras madres en el Centro de Salud de Nuevo Chorrillo y Centro de Salud Artemio Jaén en Juan Demóstenes Arosemena.
- El CBVA apoya a los trabajos de reparación de la calle Omega, en colaboración con el personal del MOP, comprando 24 toneladas de asfalto y contrató el transporte de todo el material.

ENTREVISTA PROFESORA YANNETH



Entrevistador: Buen día. En cuanto a la materia de español, ¿podría compartir con nosotros cuáles son sus métodos de coordinación?

Profesora Jannet: Por supuesto. En la enseñanza del español, una de las estrategias de coordinación que utilizamos es la colaboración entre docentes para diseñar planes de estudio coherentes y complementarios. Además, fomentamos la comunicación constante con los estudiantes y sus familias para mantener un seguimiento adecuado del progreso académico.

Derek Him: Interesante. Ahora, ¿qué recomendación les haría a los estudiantes de secundaria que están estudiando español?

Profesora Jannet: Mi recomendación para los estudiantes de secundaria que estudian español sería practicar el idioma de manera constante tanto dentro como fuera del aula. Esto incluye leer libros y artículos en español, ver películas y series en el idioma, y participar activamente en actividades de conversación. La práctica regular es clave para mejorar la fluidez y comprensión del idioma.

Derek Him: ¿Cómo se desempeña en su área de enseñanza?

Profesora Jannet: En mi área de enseñanza del español, me esfuerzo por crear un ambiente inclusivo y motivador donde los estudiantes se sientan seguros para expresarse en el idioma. Utilizo una variedad de recursos didácticos y actividades interactivas para hacer que las clases sean dinámicas y efectivas. Además, estoy siempre buscando maneras de innovar y adaptar mi enseñanza a las necesidades específicas de mis estudiantes.

Derek Him: ¿Según su opinión, es más difícil ser coordinador o profesor en el ámbito del español?

Profesora Jannet: Ambos roles tienen sus desafíos únicos. Ser profesor requiere una preparación constante, empatía y habilidades pedagógicas para impartir conocimientos de manera efectiva. Por otro lado, ser coordinador implica gestionar equipos de trabajo, planificar currículos y resolver conflictos, lo que también puede ser desafiante. En última instancia, diría que ambos roles son igualmente importantes y requieren un compromiso significativo.

Derek Him: Por último, ¿cree usted que la tecnología es una herramienta fundamental para el aprendizaje del español en la actualidad?

Profesora Jannet: Absolutamente. La tecnología juega un papel crucial en el aprendizaje del español al proporcionar acceso a recursos en línea, aplicaciones interactivas y herramientas de comunicación que facilitan la práctica del idioma. Además, la tecnología permite una mayor personalización del aprendizaje, adaptándose a las necesidades individuales de cada estudiante. En resumen, considero que la tecnología es una herramienta indispensable en el proceso de enseñanza y aprendizaje del español en la actualidad.

ENTREVISTA PROFESORA DE BIOLOGÍA ARACELYS DE GRACIA



Cristal Carrasquilla: ¿cómo integraría la tecnología en sus clases de biología?

Profesora Aracelys: Integraría la tecnología en mis clases de biología mediante el uso de simulaciones interactivas, investigación en línea, aprendizaje a distancia y proyectos multimedia para mejorar la comprensión y el compromiso de los estudiantes con los conceptos biológicos.

Integrar la tecnología de estas maneras no solo hace que las clases sean más dinámicas y atractivas, sino que también prepara a los estudiantes para el mundo digital en el que vivimos, donde la tecnología juega un papel fundamental en la ciencia y la investigación.

2. ¿Cómo adaptaría sus métodos de enseñanza para estudiantes con diferentes estilos de aprendizaje?

Adaptaría mis métodos de enseñanza para estudiantes con diferentes estilos de aprendizaje ofreciendo una variedad de recursos visuales, auditivos y prácticos. Esto garantiza que todos los estudiantes tengan la oportunidad de comprender los conceptos biológicos de la manera que mejor se adapte a su estilo de aprendizaje.

3. ¿Cuál es su experiencia en la creación de planes de estudio y materiales didácticos para sus clases?

Como profesora de biología, he creado planes de estudio y materiales didácticos que se centran en objetivos de aprendizaje específicos. Esto incluye presentaciones multimedia, actividades prácticas y evaluaciones alineadas con los estándares educativos, todo diseñado para hacer que el contenido sea accesible y significativo para los estudiantes.

4. ¿Qué la motivó a convertirse en profesora?

Mi pasión por la biología y el deseo de compartir ese entusiasmo con otros fueron las principales motivaciones que me llevaron a convertirme en profesora. Además, siempre he disfrutado del proceso de enseñanza y aprendizaje, y ser profesora me permite ser parte de ese proceso de crecimiento y desarrollo de los estudiantes.

5. Una situación desafiante que enfrenté como profesor fue tener un grupo de estudiantes con diferentes niveles de comprensión y motivación en el aula. Para superar esto, implementé estrategias diferenciadas de enseñanza, como evaluaciones formativas, trabajo en grupo y comunicación abierta con los estudiantes. Esto me permitió adaptar mi enseñanza para satisfacer las necesidades individuales de cada estudiante y fomentar un ambiente de apoyo y colaboración en el aula.

Cambio Climático



El cambio climático es una realidad palpable y urgente, ya que requiere una acción urgente y concertada, como los impactos del calentamiento global se cada vez más evidente, ya que abordamos este desafío con urgencia y determinación.

El cambio climático es una crisis multidimensional que afecta a todos aspectos de la sociedad, desde la seguridad alimentaria y la salud pública hasta la estabilidad económica y la justicia social. Los fenómenos extremos pueden provocar estragos si no se toma medidas inmediatas. A pesar de la abrumadora evidencia, se enfrenta una peligrosa falta de acción por los líderes políticos y empresariales, necesitando un cambio radical en nuestra mentalidad y políticas.

La noticia es que aún está tomar medidas significativas para mitigar los impactos del cambio climático. La transición hacia una economía baja en carbono y resiliente al clima es posible, beneficiosa en términos de empleo, innovación tecnológica y mejora de la calidad de vida, ayudando a reducir emisiones de gases de efecto invernadero.

Para lograr esta transformación, se necesita un compromiso colectivo global de gobiernos, empresas e individuos para trabajar juntos contra el cambio climático. Las políticas climáticas ambiciosas y vinculadas deberían promover inversiones en energía limpia y la reducción de emisiones. Las empresas deben asumir responsabilidad social y ambiental, adoptar prácticas sustentables y reducir las emisiones de carbono. Los ciudadanos deberían adoptar estilos de vida más sostenibles, reducir el consumo de energía y apoyar iniciativas locales de mitigación y adaptación al clima.

El cambio climático es el desafío más importante para la humanidad en el siglo XXI, pero también una oportunidad para reinventar nuestro mundo equitativa, sostenible y resiliente, ya que podemos enfrentar con valentía y determinación.

El Medio Ambiente



En medio del vertiginoso desarrollo tecnológico y económico, la protección del medio ambiente se ha convertido en una cuestión vital para la supervivencia de nuestro planeta y las generaciones futuras. A pesar de los esfuerzos realizados la crisis ambiental sigue empeorando. A continuación van algunas medidas que se pueden usar para revertir esta tendencia antes de que sea demasiado tarde.

Pérdida de biodiversidad: La destrucción de hábitats naturales y la explotación de recursos están llevando a la extinción de especies a un ritmo alarmante. La pérdida de biodiversidad no solo amenaza a la estabilidad de los ecosistemas, sino también nuestra seguridad alimentaria y sanitaria. Debemos detener la deforestación indiscriminada y promover la conservación de la biodiversidad.

Contaminación ambiental: La contaminación del aire, agua y suelos afecta la salud de millones de personas en todo el mundo. Los desechos plásticos invaden nuestros océanos y los productos químicos tóxicos se acumulan en nuestros cuerpos. Es hora de implementar normativas estrictas para limitar las emisiones de contaminantes provenientes de industrias como las centrales eléctricas, fábricas y plantas de producción.

Deportes



El maratón

En esta maratón incluyen todos los grados, se dividen por primaria, pre media y media.

Dependiendo del grado se le da una cierta cantidad de vueltas y el que llegue primero gana.



Torneo de fútbol

Es un torneo de 8 equipos y se enfrentan en formato de liga y después juegan cuartos, semis y finales. El equipo que gane la final se consagra campeón.

Este torneo también se divide entre Pre media y Media.

Entretenimiento



La adopción generalizada de los juegos en la nube

Los juegos en la nube están democratizando los videojuegos, utilizando servidores remotos a su dispositivo, eliminando la necesidad de computadoras o consolas de alta gama.

Tecnología que mejora experiencias en el entretenimiento la tecnología en el 2024 será clave para vivir una experiencia más segura, divertida, participativa y visualmente impactante como por ejemplo:

1. IA Generativa
2. Tecnología sostenible
3. AI TRiSM
4. Aplicaciones inteligentes
5. Plataformas cloud de la industria
6. No Code
7. Trabajo híbrido
8. Nuevo horizonte en la experiencia del cliente
9. Conectividad a internet basada en satélites
10. Control unificado



Entretenimientos del colegio:

En el colegio se da una gran variedad de actividades de entretenimiento, como giras escolares, semanas de actividades y una gran variedad de cosas.



Entretenimiento

Las novedades del cine 2024:

En este año saldrá una variedad de películas, series en el entretenimiento del cine, como las más esperadas:

Amigos Imaginarios (Ryan Reynolds)



una niña empieza a ver a los amigos imaginarios que muchos niños fueron dejando atrás y olvidando a medida que se iban haciendo mayores.

Intensamente

En esta secuela podemos observar como aparece una nueva emoción



Este año viene como una gran época del cine en general.

Entretención

Valores

Descubre 15 valores y con las palabras que sobran encuentra la frase oculta

l	o	s	v	n	o	i	c	a	r	e	p	u	s	d
r	e	s	p	o	n	s	a	b	i	l	i	d	a	d
a	l	o	r	g	e	n	e	r	o	s	i	d	a	d
e	s	a	s	o	n	i	n	t	a	r	n	d	s	o
n	d	i	g	i	b	l	e	s	e	o	a	o	g	l
h	a	c	a	s	t	a	q	s	b	d	l	o	u	e
d	d	n	p	a	z	e	p	p	i	i	l	o	d	a
a	i	e	e	m	o	e	s	r	d	a	c	o	n	l
d	t	i	v	e	t	r	e	a	i	t	i	r	l	t
l	s	c	o	o	s	c	r	d	e	n	a	c	c	a
i	e	a	i	o	n	i	n	e	s	d	e	b	i	d
m	n	p	e	i	d	o	m	s	i	m	i	t	p	o
u	o	n	s	a	a	i	c	n	a	r	e	l	o	t
h	h	a	d	l	a	s	p	e	r	s	o	n	a	s

honestidad
sinceridad
solidaridad
respeto
paz
superación
generosidad
paciencia

Tolerancia
responsabilidad
bondad
optimismo
Lealtad
Humildad
diálogo

Salud

Salud mental

La salud mental es un estado de bienestar mental que permite a las personas hacer frente a los momentos de estrés de la vida, desarrollar todas sus habilidades, poder aprender y trabajar adecuadamente y contribuir a la mejora de su comunidad. Es parte fundamental de la salud y el bienestar que sustenta nuestras capacidades individuales y colectivas para tomar decisiones, establecer relaciones y dar forma al mundo en el que vivimos. La salud mental es, además, un derecho humano fundamental. Y un elemento esencial para el desarrollo personal, comunitario y socioeconómico.



Atención y tratamiento de la salud mental

servicios de salud mental integrados en los servicios de salud generales, ofrecidos comúnmente en hospitales generales y en colaboración con el personal de atención primaria no especializado;

generales y en colaboración con el personal de atención primaria no especializado; servicios comunitarios de salud mental a nivel comunitario, que puedan involucrar a centros y equipos comunitarios de salud mental, rehabilitación psicosocial, servicios de apoyo entre pares y servicios de asistencia para la vida cotidiana, y servicios que brinden atención de salud mental en los servicios sociales y entornos no sanitarios, como la protección infantil, los servicios de salud escolar y las prisiones.



Los siguientes son algunos consejos para ayudarle a comenzar a cuidarse a sí mismo:

- Establezca metas y prioridades. Decida lo que debe hacerse en este momento y lo que puede esperar. Aprenda a decir “no” a nuevas tareas si empieza a sentir que está asumiendo demasiadas cosas. Intente apreciar lo que ha logrado al final del día, en lugar de lo que no ha podido hacer.
- Practique la gratitud. Recuerde diariamente cosas por las que está agradecido. Sea específico. Anótelas o repítalas mentalmente.
- Centre su atención en las cosas positivas. Identifique y cuestione sus pensamientos negativos y poco útiles.
- Manténgase en contacto con los demás. Comuníquese con sus amigos o familiares que puedan ofrecerle apoyo emocional y ayuda práctica.

Salud

Cuidados a la salud

Acciones para cuidar tu salud

Los hábitos de la buena salud se basan en el autocuidado. Cada uno tiene una gran responsabilidad en la preservación de la propia salud y la prevención de enfermedades. La OMS define el autocuidado como “la capacidad de las personas, las familias y las comunidades para promover la salud, prevenir enfermedades, mantener la salud y hacer frente a las enfermedades y discapacidades con o sin el apoyo de un proveedor de atención médica”. En conclusión, el autocuidado se refiere a todos aquellos cuidados que hacen que podamos mejorar nuestra salud.



Como tener una buena alimentación

La buena alimentación tiene un gran impacto en nuestra calidad de vida. Día a día tenemos que ofrecer a nuestro organismo todos los nutrientes necesarios para su funcionamiento. Esto nos ayudará a mantener nuestro peso, reducir el riesgo de enfermedades de obesidad, enfermedades cardiovasculares o colesterol.

- Come fruta, vegetales y granos integrales, ya que son la base de tu alimenta.
- Come 5 veces al día: desayuna fuerte, almuerza, come bien, merienda y cena ligero.
- Cocina sana, intenta evitar los ultra procesados.
- Reduce el consumo del alcohol

LA IMPORTANCIA DEL PSICÓLOGO EN LAS ESCUELAS

#UnPsicólogoPorColegio

Importancia de la psicología en la educación

Para responder tu pregunta debes entender que esta disciplina se encarga de estudiar y analizar las múltiples formas en que aprendemos y enseñamos, con el objetivo de optimizar el aprendizaje.

La importancia de la psicología en la educación gira en torno a la inspección de los procesos psicológicos que afectan al aprendizaje para poder evaluar, intervenir y potenciar la adquisición de conocimientos. De igual modo, trata las necesidades educativas especiales como las discapacidades y diversidad funcional del estudiante.

Intervención

El especialista se involucra y presta atención a las etapas educativas del alumno para identificar a tiempo si existe alguna dificultad de aprendizaje y así, logre intervenir de forma adecuada.

Entonces ¿cómo influye la psicología en la docencia?

Si bien, estas funciones que realiza el psicólogo contribuyen de manera considerable en el contexto escolar, puesto que ofrece planes de estudio para aquellos alumnos que requieren de apoyo en su aprendizaje. Por lo tanto, ellos no trabajan solos, sino que dialogan con los docentes para identificar las áreas de oportunidad del alumno.



FECHAS DE CUMPLEAÑOS

Primer trimestre

Karla Harker

estudiante del 10D
Cumple el 21 de Febrero



Aracelys De Gracia

profesora de Biología
cumple el 27 de Abril



Brian Troestch

Estudiante del 10D
Cumple el 2 de Mayo



Isaac Acosta

Estudiante del 10D
Cumple el 10 de Marzo

